
                                学校運営協議会（第 1 回）議事録 

校名 府立泉北高等支援学校 

校長名 池田 かおり 

 

開催日時 令和６年 7 月４日（木）13：30～15：00 

開催場所 大阪府立泉北高等支援学校 応接室 

出席者（委員） 中島 康明（会長） 前田 光一（副会長） 

樋上 一真（委員） 德 和則（委員） 勝部 理恵子（委員） 

出席者（学校） 池田 かおり（校長）岡﨑 美保子（教頭）宮園 菜穂美（事務長） 米田 拓朗（首席） 

前田 映三子（首席）百田 千代（部主事）上野 浩嗣（教務主任） 

緒方 美香（研究支援部長）松本 竜也（進路指導部副主事） 

傍聴者 なし 

協議資料 委員会名簿 次第 令和６年度採択教科書一覧表 令和６年度学校経営計画及び学校評価 

校内見学計画 学校運営協議会実施要項 

備考  

 

 

議題等（次第順） 

（１）校長挨拶 

（２）授業の見学について 

（３）学校運営協議会実施要綱について 

   運営協議会会長選出 

（４）会長挨拶 

（５）今年度の学校経営計画について 

（６）今年度の採択教科書について 

（７）質疑応答・意見交換 

（８）会長まとめ 

（９）今後の予定 

協議内容・承認事項（説明・意見の概要） 

（１）校長挨拶 

（２）授業の見学について 

   職業（縫製、木工、窯業、実習、園芸の販売）、体育（プール）を見学 

（３）学校運営協議会実施要項、学校運営協議会会長選出 

   実施要項、会長ともに全会一致→承認 

（４）会長挨拶 

（５）今年度の学校経営計画について 

   校長より説明→承認 

（６）今年度の採択教科書について 

   教務部長より説明→承認 

 



（７）質疑応答・意見交換 

   ・パソコン教室での授業を展開されていましたが、一人一台端末の配備はされているのか。 

     →一人一台端末は国から提供されている。入院している生徒など個別対応で機器を貸し出している

ケースもある。 

    ・自治会の元気まつりで作品展示の連携を行ったが、今後のイベントにも軽音楽部の生徒が参加した

り野菜の販売をしたりなど、一緒に盛り上がっていただきたい。 

・自主性、個性を引っ張り出す工夫や、不登校やいじめ対策にはどのように考えているのか。 

    →本年度の１年生を見るとほとんど長期欠席者がない状態でスタート切れているので、まだなじみ

やすい環境が一定提示できていると考える。ただ夏休みを終えるぐらいから葛藤などが生徒たち

一人ひとりの中に生まれてくるので、本校の場合は 10 月ぐらいまでを生徒の実態把握期間と考え

ている。 

   ・授業見学において、過去に関係していた生徒の様子が見られうれしく思う。高校生で活躍している

様子を勤務校にフィードバックして、教職員の育成につなげたい。 

   ・学校経営計画に記載のいじめ防止対策や人権学習はどのようなことをしているのか。 

    →HR 計画に入れていて、各学年、学期に１回行い、学校ブログ、メール配信、学年だよりと情報発

信を行っている。 

   ・久しぶりに授業見学をしたが、生徒の明るい様子が見られてよい印象を受けた。 

   ・近年、B 型作業所に行く人が増えてきているが、就職選択の支援が行えるよう、働く希望をされる

生徒がどのようなものなのか今後も情報を共有していきたい。その上で教育活動の中で進路の選択は

どのようにされているのか。 

    →６月、１０月に実習を行っていて、とくに就労支援コースにおいては様々な職種にチャレンジし

て、どのような職種に適正があるのか適宜見極め、お金を稼いで自立につなげていくための気持

ちが育つように取り組んでいる。また、卒業後の離職のケースもあるため、自分が困ったときに

どのように対処すればよいのか、そういった点も含めて指導を行っている。今年度は教育庁より

企業の就労支援アドバイザー派遣事業の方に入っていただくなど、研修やアドバイス、相談もさ

せていただきながらより進路選択が充実するよう進めているところである。 

   ・今後も連携が大事と感じる。自治会のお誘いが大変うれしく思うので、保護者も参加していけたら

と思う。 

 

（８）会長まとめ 

 教科書は時間がある時によく読みたくなるほどの興味関心があった。中期目標にもある連携について

は、自治会や PTA も連携できることを模索していきたいので、学校ホームページでの情報発信を今後

もお願いしていきたい。 

 

（９）今後の学校運営協議会予定について  

   次回の予定について 

 

 


